5 Piéces

190 m?

Réf. MZIL0OSJ090
18 000 €

St-dean-Cap-Ferrat

Maison a louer (06230)
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Récente villa contemporaine d'environ 190 m? habitables, au coeur du

Cap Ferrat avec vue mer depuis chaque piece et bénéficiant d'une

exposition Sud-Est. Située dans un quartier calme et résidentiel, elle est
décorée avec golt, de fagon harmonieuse et lumineuse. Terrain de 2
200 m2. Séjour avec cheminée et vue mer grace a des baies vitrées et
ouvrant sur une grande terrasse ombragée, spacieuse salle a manger,
cuisine ouvrant sur une terrasse, 2 chambres avec lits doubles et salles
de bains en suite, 2 chambres chaqune avec 2 lit 1 place et salles de

bains en suite. Toutes les chambres sont ...

Brand new contemporary villa of approximately 190 m? of living space, designed to
maximize the views from all areas; located on the heights of Cap Ferrat, with sea
view and facing South East. It is situated in a very quiet and residential area and is
tastefully decorated, in a bright harmony. Grounds of approximately 2,200 m?2.
Living room with fireplace and sea view, thanks to sliding bay windows opening
onto a big shady terrace, lightly and spacious dining room, kitchen opening onto a
little terrace (dining area), 2 bedrooms with twin beds and with full en-suite
bathrooms, 2 bedrooms with ...
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